
SUCCÈS
DU 1ER MAI DE DÉBATS !

Le Rassemblement du 29 février avait imaginé cet après
midi de débats pour le 1er mai depuis deux mois, ce fût
une réussite ! Le soleil, les tsip tsap des petits pouillots
dans les arbres et la Choralternative ont égayé le
rassemblement de 84 personnes au plus fort du débat,
plus d'une centaine tout au long de l'aprèsmidi.

Banquet participatif et festif du
1er mai à SottevillelèsRouen

Le développement de la mobilisation sociale contre la loi El Khomri, la

mise en place d'assemblées Nuit Debout sur les places de grandes villes,

ne pouvaient que confirmer la démarche que nous avions engagée. Oui, il

y a une crise de représentativité, une crise politique, et, oui, il existe une

volonté de s'ouvrir au politique... en dehors des négociations entre

appareils.

La décision de Solidaires, du NPA et d'Alternative libertaire de créér une

Assemblée le 1er mai au même horaire que la nôtre nous a questionnés

sur le choix de maintenir ou d'annuler notre rencontre. Contactés par Nuit

Debout, ceuxci ont jugé positif qu'un évènement ait lieu sur la rive gauche,

et légitime qu'une initiative prévue de longue date puisse se tenir. Ils nous

ont proposé d'envoyer une délégation pour participer au débat que nous

organisions.

La présence du militant Alberto Amos, de Podemos, très sympathique et

intéressant a été un atout considérable. Des militantes de Nuit Debout

ont rejoint un grand nombre de participantes ayant une expérience

militante, syndicale (CGT, Solidaires, FSU, UNEF...) ou associative

(Alternatiba, Secours populaire, Ferme des bouillons, CDLF, Attac...) ou

encore politique (Ensemble !, NPA, PG, EELV, PSG, Gauche socialiste...).

La mobilisation contre la loi, la nécessité d'une victoire y compris pour

changer la situation politique, le lien entre mobilisation et politique, le refus

de certainses des liens entre élections et mobilisations, la nécessité de

changer la politique en passant du « délégataire » au « participatif », le

souhait de voir une convergence des luttes et des projets convergents, la

difficulté entre ne rien lâcher sur chaque terrain et construire un « tout

commun », tout cela a fait l'objet du débat. Ici, pas de discours de «

donneurs de leçons », ou de solutions toutes trouvées, mais une écoute

attentive.

De nouveaux contacts ont été établis... pour se tenir au courant des

prochaines initiatives !

DÉBATS !



S'inscrire, participer ou contacts : rassemblement29fevrier@laposte.net
https://www.facebook.com/Rassemblementdu29fevrier

https://rassemblement29fevrier.wordpress.com/

IMPRESS IONS !

L'apéro et le repas ont montré que le caractère «
participatif » n'était pas un vain mot, aussi bien sur la
prise en charge des taches, que sur les plats, les
desserts, avec même de la brioche pour accompagner le
café ! Et si nous avons été un peu débordés par le nombre
de « convives », cela ne s'est pas vu.
Quelques participantes ont répondu aux questions d'une
journaliste de France Bleu. Le florilège qui en résulte
donne un bon aperçu de nos ambitions et de nos
engagements.

Un même constat est partagé : « Que les politiques

arrêtent de vivre dans un monde privilégié, qu'ils voient

la vie, la vraie vie, ils la connaissent pas »

« De toute manière on est pas écoutés, les élections ne

valent plus rien, ces gensla se croient élus ils sont élus

avec rien, comptez ceux qui ne votent plus et ceux qui

n'ont jamais voté, ceux qui s'abstiennent – ils ne sont

représentants de personne, donc il faut que ça change,

et j'aimerais que ça change le moins violemment

possible, je suis pour la paix, je suis pacifiste »

« Quand on voit des personnes qui gagnent des

centaines de millions d'euros, et d'autres qui sont au

chômage, qui galèrent, quand on nous dit qu'on va faire

monter le nombre d'heures de travail pour qu'il y ait plus

d'embauches, mais c'est du délire, au contraire il

faudrait que le temps de travail par personne baisse

pour que tout le monde puisse avoir des emplois »

« Je suis parent d'élève, militant syndical et je trouve

qu'à gauche on manque d'alternative, de perspective et

je crois que y'a des gens, des militants sur Rouen qui

ont essayé de proposer des pistes, donc je viens voir »

Un même espoir se dessine : « J'attends de la vie

qu'elle change radicalement », « Moi je verrais bien des

assemblées constituantes, où le peuple a la parole tous

les jours », « J'attends de cette journée qu'on continue

à se parler, qu'on mette en place des choses, qu'on

s'organise »

« Notre idée c'est de travailler avec les personnes de

Nuit Debout, elles sont dans l'action, dans la réflexion,

elles construisent de nouvelles choses, les

organisations politiques traditionnelles doivent se

tourner vers ces personnes là pour qu'on soit plus

nombreux et qu'on avance dans le même sens »

« Je crois qu'ici, localement, c'est un débat entre des

gens qui ont l'habitude de militer ensemble, dans des

cadres un peu différents, et qui vont échanger, qui vont

voir ce qu'on peut proposer dans le contexte actuel où il

y a quand même un regain de mobilisation, avec un

gouvernement qui est très très faible, donc voilà, peut

être que des alternatives peuvent émerger, c'est ce

qu'on espère »




